

El Ayuntamiento pide a Diputación que repare la acera del puente Santiago

Escrito por Administrator

Martes, 19 de Junio de 2018 09:06 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 19 de Junio de 2018.

El Ayuntamiento pide a Diputación que repare la acera del puente Santiago

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 19 junio 2018, 00:33 La delegada de Movilidad del Ayuntamiento, Cristina Laborda, ha solicitado al departamento de Infraestructuras Viarias de la Diputación Foral de Gipuzkoa la reparación de las aceras del puente internacional de Santiago, parte de la red foral de carreteras. La carta que al respecto ha remitido Laborda a la Diputación va acompañada de «un informe del estado actual de las aceras, planos de ubicación, fotografías (en las que se pueden ver losetas rotas, otras que generan rampas con fuerte pendiente...). Solicitamos que, lo antes posible, Diputación tenga en cuenta la situación y en colaboración con las autoridades francesas, si es necesario, se tomen las medidas oportunas».